

Tindakan Pelecehan Seksual sebagai Tindak Pidana Kesusilaan

(Tinjauan Kasus di Transportasi Umum)

Skripsi

**Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan
Dalam Menyelesaikan Program Studi Strata Satu (S1)
Dalam Ilmu Hukum**

Disusun Oleh:

Jamhari Kusnadi

1340057001



PROGRAM KEKHUSUSAN HUKUM PIDANA

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS KRISTEN INDONESIA

JAKARTA

2017

HALAMAN PENGESAHAN
TINDAKAN PELECEHAN SEKSUAL SEBAGAI TINDAK PIDANA KESUSILAAN
(TINJAUAN KASUS DI TRANSPORTASI UMUM)

Skripsi

Untuk memenuhi dalam mencapai derajat strata satu pada Fakultas Hukum Universitas Kristen
Indonesia

Disusun Oleh :

Nama : Jamhari Kusnadi

NIM : 1340057001

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji Skripsi
Pada tanggal Februari 2017 dan dinyatakan telah memenuhi syarat

Susunan Tim Penguji

Pembimbing I

Pembimbing II

(Chandra Aritonang, S.H., M.H.)

(Richard J. Sahulata, S.H.,M.H.)

Anggota Tim Penguji

(L. Elly AM Pandiangan, S.H.,M.H.)

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS KRISTEN INDONESIA
JAKARTA**

TANDA PERSETUJUAN SKRIPSI

Nama : Jamhari Kusnadi
NIM : 1340057001
Program Kekhususan : Penanggulangan Kejahatan (Pidana)
Judul Skripsi : **TINDAKAN PELECEHAN SEKSUAL
SEBAGAI TINDAK PIDANA KESUSILAN
(TINJAUAN KASUS DI TRANSPORTASI
UMUM)**

Disetujui Oleh :

Pembimbing I

Pembimbing II

(Chandra Aritonang, SH.,M.H.)

(Richard J. Sahulata, S.H.,M.H)

**MENGETAHUI,
Kepala Departemen Hukum Pidana**

(Radisman Saragih, S.H.,M.H.)

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa. Sungguh atas Kuasa, berkat, dan karunia-Nya-lah penulis dapat menyelesaikan tugas akhir kuliah ini, yaitu penulisan hukum, dengan tepat waktu.

Penulisan Hukum ini merupakan salah satu syarat yang harus terpenuhi untuk memenuhi persyaratan dalam mencapai derajat Strata Satu pada Fakultas Hukum Universitas Kristen Indonesia. Dalam menyelesaikan penulisan ini, penulis dibimbing oleh dua orang Dosen Pembimbing, yaitu Bapak Chandra Aritonang, SH.,M.H. selaku Pembimbing Utama dan Bapak Richard J, Sahulata, SH.,M.H. selaku Pembimbing Pendamping, sehingga penulis hukum ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Adapun yang menjadi judul Penulisan Hukum ini adalah ***“TINDAKAN PELECEHAN SEKSUAL SEBAGAI TINDAK PIDANA KESUSILAN (TINJAUAN KASUS DI TRANSPORTASI UMUM)”***. Dalam penulisan hukum ini, penulis bertujuan untuk meneliti dan membahas lebih dalam mengenai Pelecehan seksual ditransportasi umum serta mengetahui upaya apa saja yang telah dilakukan Pemerintah dalam menaggulangi kasus Pelecehan diangkutan transportasi umum.

Penulis menyadari, baik materi maupun sistematika penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, sehingga penulis berharap adanya kritik, saran dan masukan yang membangun dari pihak lain agar di kemudian hari penulis dapat mempergunakannya untuk membuat penulisan yang lebih sempurna. Oleh karena itu, penulis senantiasa mengharapkan respon, kritik maupun saran yang bersifat membangun dan memberikan manfaat bagi kepentingan studi ilmu hukum dan kehidupan kenegaraan pada khususnya.

Jakarta, Februari 2017

Penulis

Jamhari Kusnadi

UCAPAN TERIMA KASIH

Dalam melakukan penulisan skripsi ini, penulis mendapatkan banyak dukungan, pengarahan dan bantuan yang sangat besar dan berharga dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini yaitu sebagai berikut:

1. Bapak Dr. Maruarar Siahaan, SH, MH, Selaku Rektor Universitas Kristen Indonesia.
2. Bapak Hulman Panjaitan, SH, MH, Selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Kristen Indonesia.
3. Ibu L. Elly AM Pandiangan, SH, MH, Selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Kristen Indonesia.
4. Bapak Chandra Aritonang, SH, MH, selaku Kaprodi Fakultas Hukum Universitas Kristen Indonesia dan Dosen Pembimbing I skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dan tenaga untuk memberi bimbingan, motivasi, saran dan petunjuk kepada penulis, kiranya Tuhan memberkati Bapak dan Keluarga.
5. Bapak Richard J. Sahulata, SH, MH, selaku Dosen Pembimbing II skripsi yang dengan sabar memberikan bimbingan dan dorongan bagi penulis untuk secara maksimal melakukan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Radisman Saragih. SH, MH. Selaku Kepala Departemen/ Bagian Hukum Pidana.
7. Segenap staf dosen Fakultas Hukum Universitas Kristen Indonesia yang dengan penuh kesabaran telah membimbing, mengajar, dan mendidik penulis sehingga mampu menyelesaikan masa pendidikan dengan baik.
8. Istri penulis yang tercinta, terkasih dan sayangi, Jenni Siswani, yang telah memberikan semua dukungannya secara total hingga skripsi ini selesai, kaulah malaikat penjaga dalam hidupku, kaulah pelita dalam gelapku, kaulah pegangan dalam hidupku, kaulah penolong hidupku dalam keadaan dan situasi apapun juga. Tidak ada seorangpun yang dapat

menggantikan peranmu di dunia ini, aku akan menggunakan setiap kesempatan yang kupunya untuk membuatmu bahagia dan tersenyum.

9. Anak-anak penulis yang saya sayangi, Samuel Marvelo Kusnadi, Stephanie Difive, Valerina Vella, yang telah memberikan semangat, canda dan senyumannya hingga skripsi ini selesai.
10. Ayahanda dan Ibunda penulis yang saya sayangi dan hormati, Tan Teng San dan Alm. Tjing Dih Nio, yang telah mengasihi penulis tanpa pamrih dan tidak henti-hentinya mendukung segala keputusan yang penulis buat.
11. Kakak penulis, Meiling, Daling, Ling-Ling, Rudi, Rita dan Kristian sebagai Kakak yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada penulis.
12. Teman-teman Angkatan 2013/ VIII kelas Eksekutif Souw Thopan dan teman-teman lainnya dalam menyelesaikan skripsi yang tidak dapat penulis tuliskan satu persatu yang secara aktif berdiskusi, memberi semangat, dan memberikan masukan untuk penulis dalam menyelesaikan penelitian ini.
13. Akhirnya kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu terima kasih atas dorongan semangat dan dukungannya.

Penulis menyadari bahwa karena keterbatasan yang ada, penyusunan skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, bila ada saran dari semua pihak akan merupakan sumbangan yang berarti bagi penulis pada masa yang akan datang. Semoga karya kecil ini bermanfaat dan boleh menjadi berkat bagi pembaca. Terima kasih.

Jakarta, Februari 2017

Penulis,

JAMHARI KUSNADI